
Unsere Fragen, Ihre Antworten! 

• Wie wichtig ist Ihnen 
Kommunalpolitik? ����������� 

Landespolitik?  ����������� 

Landespolitik?  ����������� 

  
 
0               5                 10 

• Ich bin an Politik  
� interessiert 
� nicht sonderlich interessiert 
� gar nicht interessiert 

• Ich informiere mich über politische Prozesse via 
� WZ, Rundschau, andere Zeitungen 
� Politmagazine (z.B. Stern, Spiegel, Focus, etc.) 

� TV& Radio (Tagesschau, Regionalnachrichten, Radio ->bitte Sender angeben: 

� alternative Medien (Internet, andere) 

� ich informiere mich nicht speziell, bekomme aber immer mal wieder etwas mit was 

  tagesaktuell angesagt ist 

� ich informiere mich nie über Politik und es interessiert mich auch nicht weil ich als  

 Normalbürger sowieso keinen Einfluss auf Entscheidungen habe 

• Welche aktuellen Bau- und Entwicklungsmaßnahmen kennen sie und was halten sie davon? 
���� Nordbahntrasse 
���� Hauptbahnhof 
���� Schule Ferdinand-Lasalle-Straße 
���� Baumarkt Lichtscheid 
���� Umbau Schwebebahnhof Oberbarmen 

• Welche Verkehrs- und Unfallschwerpunkte halten sie für besonders überarbeitungsbedürftig? -
warum? –Lösungsvorschläge 
 
 

• Welche Verkehrs- und Baumaßnahmen halten sie für besonders gelungen? -warum? 
 
 

• Was halten sie von der vermehrten Ansiedlung von Spielhallen und Wettbüros?  
Sollte die Stadt hier restriktiv tätig werden? 
�  stört mich nicht 

�  die Stadtverwaltung sollte hier steuernd eingreifen und diese Form des Gewerbes begrenzen 

�  ich finde mehr Angebote dieser Art begrüßenswert 

• Sind sie mit der ÖPNV-Verkehrsanbindung (Buslinie) und dem Fahrplan der WSW zufrieden? 
Verbesserungsvorschläge? (bitte Straße und Stadtteil angeben) 

 

 

• Glauben sie die Stadtverwaltung leistet gute Arbeit und erhält eine angemessene Bezahlung? 
� Angestellte der Stadtverwaltung tragen viel Verantwortung und leisten viel. Eine ordentliche  

  Bezahlung ist daher nur fair 

� in Zeiten leerer Haushaltskassen sollte man darüber nachdenken ob eine Verringerung der 

  Gehälter oder Streichung von Sonderleistungen wie ein 13. Monatsgehalt als Sparmaßnahme 



  oder eine Erhöhung der Wochenarbeitszeit nicht sinnvoll wäre 

� Angestellte und Beamte im öffentlichen Dienst leisten keinerlei Beitrag zu meiner Lebens- 

  qualität und sollten nur so viel bekommen wie ALGII-Empfänger 

• Was halten sie davon dass die Stadt ihre persönlichen Daten und Adressen an private Firmen 
zwecks Werbung verkauft? 
� stört mich nicht (Werbung finde ich zumeist praktisch und informativ) 

� das ist eine gute Einnahmequelle für die Stadt -die Prospekte kann man ja in den Altpapier- 

  container werfen und bei Werbeanrufen einfach den Hörer auflegen 

� diesen Umgang mit privaten Daten finde ich unerhört. Aufdringliche Werbung (Prospekte, 

  Werbeanrufe, Spam-Mails) stört mich erheblich. 

• Was ist der ESM? (Europäischer Stabilitätsmechanismus) 
� nie gehört 

� Bankenrettungsschirm gegen die Finanzkrise 

Erklärung 
meine Meinung dazu: 
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